

Pepe Grillo
pepegrillocronica@gmail.com



Las sonrisas sin ley de siempre

No es defender a alguien, es que apostemos por la legalidad.

El señalamiento contra Peña Nieto acarrió más de un sonrisa feliz, pero otra vez se muestra lo alejados que podemos estar de ese mundo de legalidad al que todos deberíamos apostar. Nuevamente se trata de una conducción mediática con poco o nulo contenido legal sólido. Si hay que procesar algo en Fiscalía, bien podrían dedicarse a hacerlo sólidamente, en lugar de dar avisos mañaneros. Finalmente, se supondría en el nuevo sistema de justicia penal, debería presumirse la inocencia hasta que una carpeta de investigación cuidadosamente integrada llegue a revisión de un juez.

Nuevamente se apostó por las sonrisas complacidas. De legalidad, poco o nada.

Pastores incendiarios

Se veía venir. Desde el asesinato de dos sacerdotes jesuitas en una localidad de la Sierra Tarahumara, que generó ásperas críticas de la jerarquía católica contra la estrategia de seguridad de la 4T, era obvio que los mandos evangélicos saldrían en defensa de uno de los suyos, el presidente López Obrador.

Arturo Farela, presidente de la Confraternidad Nacional de Iglesias Cristianas y Evangélicas, pastor de cabecera del presidente, sostuvo que la jerarquía católica quiere incendiar al país.

Farela es muy transparente. Tal vez no sea buen pastor, pero es un grillo enjundioso. Consideró de muy mal gusto y francamente equivocadas las consideraciones de los obispos que desde que López Obrador ganó la presidencia lo rechazaron. Es por eso que el presidente no se ha reunido con ellos, justificó.

Farela, iracundo, se fue a la yugular: la jerarquía católica no quiere el bien del

país. Por el país merodean pastores y curas incendiarios.

Sin voz

Otro periodista ejecutado. Ahora en San Luis de la Paz, Guanajuato, donde Ernesto Méndez, de "Tu Voz", fue víctima de un comando armado.

Méndez ya había sido amenazado y las amenazas finalmente se cumplie-

ron. La investigación está en su etapa inicial por lo que es imposible adelantar conclusiones o asegurar que su asesinato está ligado a su profesión, pero el dato duro es que suman 13 homicidios de periodistas en lo que va del año.

Lo que siguen son las declaraciones de cajón, de que se hará una investigación caiga quien caiga, hasta donde tope. Como se sabe la regla es que nadie caiga. Ya se verá si este caso es la excepción.

Jared los dobla de nuevo

El yerno de Donald Trump dobló una vez al gobierno mexicano en el curso de la áspera negociación sobre las caravanas migrantes.

No satisfecho con ese lance, lo vuelve a doblar, ahora para balconarlo ante todo el mundo, con la publicación del libro: Rompiendo la Historia, memorias de la Casa Blanca.

Jared se ensaña al usar un término particularmente hostil que ya había usado su nefasto suegro: "los

doblamos".

El gobierno de México no responde o lo hace de manera tibia. Lo que llama la atención es que ahora, con otra administración en Washington, el gobierno mexicano ha pasado de sumiso a pendenciero. Qué raro.

Rumbo a la Isla de Sacrificios

Veracruzano que respira, aspira. Eso dice un proverbio que ilustra que todos los veracruzanos quieren llegar algún día gobernar su estado.

Se quedarán con las ganas porque la elección del 2024 parece estar escriturada a favor de una zacatecana, Rocío Nahle, la enérgica secretaria de Energía, que hasta hace poco no podía aspirar a ese cargo porque la Constitución de Veracruz se lo impedía.

¿Qué hicieron? Pues cambiar la Constitución y santo remedio. La versión es que una voz de Palacio Nacional se comunicó con la oficina del gobernador Cuitláhuac García y éste pasó la instrucción a la fracción de Morena en el Congreso local.

Lo curioso del caso es que la instruc-

ción también la siguieron diputados de supuesta oposición y ahora sus partidos, comenzando por el PAN, no sabe qué hacer con ellos. Votaron a favor de un cambio constitucional para una fuerte aspirante rival. ¿Qué castigo merecen? Lo que dicen allá es que los llevarán a la Isla de Sacrificios.

